



## ANTRAG

an den BA 21 zur Sitzung am 02.02.2021

### **100 Jahre Burschenverein Obermenzing e.V. 2022 – Bereitstellung der Festwiese**

Die LH München stellt dem Burschenverein Obermenzing e.V. das Feld an der Bauseweinallee / Weinschenkstraße im Sommer 2022 kostenfrei als Festwiese zur Durchführung der Festivitäten zum 100jährigen Jubiläum des Burschenvereins zur Verfügung. Details zur Nutzung des Feldes werden miteinander frühzeitig abgestimmt.

#### **Begründung:**

Der Burschenverein Obermenzing e.V. zählt zu den aktivsten Vereinen in Obermenzing, die auf vielfältige Weise zum Gemeinschaftsleben beitragen. Der Verein begeht 2022 sein 100jähriges Jubiläum und beabsichtigt dies gebührend mit den Obermenzingerinnen und Obermenzinger sowie benachbarten Stadtvierteln und befreundeten Vereinen zu feiern. Die Feierlichkeiten sollen analog der Menzinger Festtage 2017 auf dem Feld an der Bauseweinallee stattfinden. Die Vorbereitungen für das Fest haben bereits 2019 begonnen, zu Jahresbeginn 2020 hat der Verein Kontakt mit der LH München mit der Bitte um Bereitstellung des Feldes aufgenommen.

Auf besagtem Feld waren für 2020 die gemeinsamen Stadtteilwochen der Bezirkssausschüsse 21 und 23 geplant, die dann jedoch abgesagt werden mussten. Für das Jahr 2021 sind auf ebendiesem Feld die Ersatzwochen vorgesehen. Ohne nähere Erläuterungen wurde dem Burschenverein durch das Kommunalreferat mitgeteilt, dass das Feld 2022 nicht zur Verfügung gestellt werden kann. Nach weiteren Kontakten wurde als Alternative ein Feld nördlich der Schießstätte Allach angeboten. Es erklärt sich von selbst, dass dies für den Burschenverein Obermenzing keine Option darstellt.

Der Bezirkssausschuss erkennt keine sachlichen Gründe, warum das besagte Feld 2022 nicht zur Verfügung gestellt werden können sollte. Der BA möchte gerne davon ausgehen, dass im kommenden Jahr die Corona-Problematik soweit im Griff ist, dass ein Fest grundsätzlich möglich ist. Der Standort ist für derartige Aktivitäten ideal geeignet, sonst würde nicht auch das Kulturreferat der LH München hierauf zurückgreifen.

Die LH München wird nun um zeitnahe Zusage gebeten, damit der Burschenverein Planungssicherheit hat und die weiteren Vorbereitungen in die Wege leiten kann. Es sei abschließend erwähnt, dass die Burschen - und auch die Mädels, die vielfältig unterstützend tätig sind - alle ehrenamtlich aktiv sind und ein entsprechender zeitlicher Vorlauf zwingend erforderlich ist.

Sven Wackermann  
Fraktionsvorsitzender

Frieder Vogelsgesang  
BA-Vorsitzender

Georg Angermair